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Araraquara, 08 de abril de 2025.

Ão
ExcelentíssimoSenhor

RAFAEL DE ANGELI

MD. Presidente da Câmara Municipal

Rua São Bento, 887.

CEP 14801-300 - ARARAQUARA/SP

Senhor Presidente:

Com os nossos respeitosos cumprimentos, em resposta

ao Requerimento nº 513/2025, de autoria de VOSSA EXCELÊNCIA, sobre o assunto,

informamos, conforme manifestação prestada pela Secretaria Municipal de Obras e

Serviços Públicos:

Por hora, esta Secretaria, através da sua Divisão de

Obras Viárias, em conjunto com a Subsecretaria de Projetos Estratégicos, vêm avaliando

um produto à base de Copolímero Acrílico-Aditivado. O produto estudado não necessita

de estrutura como a “Usina de Asfalto”.

Além disso, o Copolímero Acrílico-Aditivado possui

selos e licenciamento dos órgãos competentes e é considerado amigável com o meio

ambiente e ecologicamente correto. Também possui versatilidade, podendo ser

aplicado sobre vias de terra, bem como utilizado com materiais agregados, tais como

pedrisco e pó de pedra ou até RCC (resíduo de construçãocivil). 
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Embora a Secretaria de Obras e Serviços Públicos

tenha o conhecimento, até o momento, não houve estudos sobre revestimentos para

pavimento com a inclusão de borracha moída.

Colocamo-nosà disposição para o que for necessário,

renovamos os protestos de nossa estima e consideração.

Atenciosamente,

o

LUIS CLÁUDIO LAPENA BARRETO

Prefeito Municipal
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